



ビジネス的将来観を学ぶ

プロフィール

1979年9月3日生まれ。本校卒業後、北海学園北見大学（現：北海商科大学）に進学。その後、株式会社タカハシに入社。2013年より株式会社タカハシ代表取締役社長

を作つてバーレードをし、
。クラスイベンツでは音
と共に動く宇宙船を作
た」と話す。その原動力
は、「他のクラスと
は違う事をやりた
い」という気持ちだ
ったという。

高校生時代の自
身を「とても明る
い、楽しい事だけし
ている人間」と表現
する高橋さん。「学
校は凄く楽しかつ
た。面白い仲間も沢
山いて、今でも

に学ぶ」最終回直前となる第4回は、本校の卒業生で現在は株式会社タカハシにて代表取締役社長を務める高橋洋一さんに話を伺う。当時の学校生活、そして現在までの軌跡を取り材した。アルバイトから社長へ、高橋さんの人生を伺う中で、「これまでと異なる視点から南高生の在り方を知ることが出

発行所
網走南ヶ丘高校
報道局
発行責任者
我妻孝介

高橋さんの 高校生活は

アルバイトから昇格を続けて現在の地位に就いた高橋さん。アルバイト時代は「何をすれば自分の勤める店舗が1位になれるか」を考えながら働いていたという。「目標を自分で設けて、それをクリアして

仕事との接し方は

タカラシグレーブでは新たなことへの挑戦を続けています。最近ではデジタル技術の革新や働き方の変化、仕事の自動化に伴い、様々な事業で新技術の導入が図られている。では、今高橋さんが求める人材とは。「人は宝。『人材』ではなく『人財』という言葉を使っている」と前置きをしたうえで、「記憶するだけのインプットのみならず、記憶した知識を表現・活用するアウトプット」が重要」と話す。

I 技術。人間の知能がAIに追い越される時代はすぐそこまで迫つていると言われている。そうした未

赤城
「人財」は

付き合いがある」と語る。部活動についても伺つた。南高ではボート部に所属していたという高橋さん。もともとスポーツ少年で、小学校ではバスケットボール、中学校では弓道に取り組んでいたという。高校進学の際「全国大会に出場したい」という目標が出来た高橋さん。そこで選んだのが、当時もつとも全国の舞台に近かつたボート部だった。

いくのが楽しかった。(アルバイトをする理由は)生活のため、というのもあるが、できなかつたことをで生きるようすることで成長を感じるため、という理由もあつた」と話す。「大変なことは」という局員の問には「傍目から見れば大変に見えるが、(自身は)『大変じやない』ことなんってない」と思つてゐる。太変なこと、辛いことの方がビジネスにおいてチャンスになることが多い」とポジティブに答える。また、「誰もやらないうことにチャンスがある。誰にでもできることがある」とは極端に言えども『あなたの代わりはいる』ということ。「あなたじやなきやできない』の方が良い」と語つた。

来を踏まえたうえで高橋さんは「ロボットやA.I.を使いこなせる『人財』と質問に答える。「学生の内はただ勉強するだけでなく、『頭を使う』事が重要とアドバイスした。

高橋さんに「南高生が夢を叶えるために必要なこと」と伺うと、「夢を持つこと 자체が素晴らしい」と前置きをしたうえで、「熱中できるもの、本気になれるものを見つけることが大事。高校生活では目標を定めて実現に向けて取り組むことが大切だと思う。そう言った『人財』が要求されてくる」とまとめた。

取材の最後に、応援のメッセージをいただいた。高橋さんは「自分達の街にもつと誇りを持つて欲しい。網走や北海道の可能性に、住んでいる人たちにはあまり気付いていない。自分の街の魅力を感じて、地元にどういった貢献ができるのか考えてみてほしい」と地元の重要性を説いていた。

「街に誇りを

「娯楽のない街に娯楽を」

株式会社タカラハシの起
点は高橋さんの曾祖父母
の代まで遡る。もともとけ
農業を営んでいたという
高橋さんの家系だったが、
「10人兄弟全員に農地を
分割して相続するのは難
しい」と、思い切って農地
を売却、そうして得られた
資金で始めたのが映画館
の経営だった。しかし、昭
和末期ごろからカラーテ
レビの普及、レンタルビデ
オ店の拡大により次第に
事業の継続は難しくなつ
ていつたという。転機とな
ったのは平成元年のこと。

会社の沿革を話したうえで高橋さんは「手伝いをしつつ、映画の仕事に携わる父の仕事を見てきた。映画館経営時代からある『娯楽のない街に娯楽を』といふ思いは今も変わらない」と話した。